

Kraft begeistert von Heddiers Multitouch-Tisch

Heimische Unternehmen mit Innovationen beim Sommerfest in der NRW-Landesvertretung in Berlin vertreten

KREIS COESFELD / BERLIN. Das Münsterland hat sich jetzt beim Sommerfest in der nordrhein-westfälischen Landesvertretung in Berlin vor insgesamt 1900 Gästen von seiner besten Seite gezeigt. Ein besonderer Schwerpunkt lag auf der digitalen Vernetzung. So präsentierten mit der Opwoco GmbH und der Heddier electronic GmbH zwei Coesfelder Unternehmen ihre innovativen Produkte für die digitale Welt. Ein Anziehungspunkt war dabei ein Multitouch-Tisch von Heddier, den selbst Ministerpräsidentin Hannelore Kraft begeistert testete. Aber auch für das leibliche Wohl war gesorgt: Toni Manusé von Gelato Mio aus Coesfeld versorgte die Gäste mit seinem Bio-Eis.

Darüber hinaus waren zahlreiche weitere Vertreter des Kreises Coesfeld aus Politik, Wirtschaft und Kultur nach Berlin gereist. Dazu zählten unter anderem der Dülmener Landtagsabgeordnete Werner Jostmeier, Landrat Konrad Püning, Billerbecks Bürgermeisterin Marion Dirks, der Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Kreis Coesfeld Dr. Jür-



Beim NRW-Fest in Berlin haben Ministerpräsidentin Hannelore Kraft und Politiker aus dem Kreis Coesfeld (v. l. Billerbecks Bürgermeisterin Marion Dirks, der CDU-Landtagsabgeordnete Werner Jostmeier und NRW-SPD-Generalsekretär André Stinka) begeistert einen Multitouch-Tisch von Heddier electronic aus Coesfeld getestet.

gen Grünen und Dr. Raoul Wild, Vorstandsmitglied der Sparkasse Westmünsterland.

In seiner Funktion als Sprecher der münsterländischen CDU-Landtagsabgeordneten hatte Jostmeier bei

dem Treffen in Berlin Gelegenheit, der Ministerpräsidentin im direkten Gespräch über die Wirtschafts- und

Innovationskraft des Münsterlandes und insbesondere des Kreises Coesfeld zu berichten.